

Antrag

öffentlich

Datum

03.08.2017

Nummer

A0111/17

Absender

Stadtrat Lothar Tietge

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

17.08.2017

Kurztitel

Flächendeckende Aufstellung von Abfallbehältern mit integrierten
Hundekot-Beuteln

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, daß in der Stadt flächendeckend Abfallbehälter mit integrierten Hundekot-Beuteln aufgestellt werden können, damit endlich das Problem " Hundekot " von der Tagesordnung verschwindet und Magdeburg noch sauberer wird.

Der Antrag ist in den Ausschuss für Umwelt und Energie zu überweisen.

Begründung :

Am 12.07.2017 erschien in der Volksstimme der Artikel " Das stinkt den Stadtfeldern " " Unbekannte dekorieren Hundehaufen in Stadtfeld / Hundekot bleibt Aufreger-Thema ". Dieses Problem kann man aus meiner Sicht nur lösen, wenn erstens flächendeckend Abfallbehälter aufgestellt werden und zweitens sich darin auch gleichzeitig Hundekot-Beutel befinden.

Die anschließenden Leserbriefe zu dieser Problematik haben ja gezeigt, daß nicht nur in Stadtfeld , sondern auch in anderen Stadtteilen Abfallbehälter fehlen.

Als sehr positives Beispiel in dieser Angelegenheit möchte ich die Stadt Zürich / Schweiz nennen.

Dort sind flächendeckend derartige Abfallbehälter (Bild) aufgestellt und gleichzeitig befinden sich darin rote Hundekot-Beutel mit der Aufschrift : " Danke für Ihren Beitrag für ein Sauberes Zürich ".

Diese Abfallbehälter werden regelmäßig geleert und gleichzeitig auch die Hundekot-Beutel erneuert.

In Zürich sieht man nicht einen Hundekothaufen, weil ausreichend Abfallbehälter und Hundekot-Beutel vorhanden sind.

Wir sollten uns Zürich als Vorbild nehmen und endlich dieses Problem lösen.

Lothar Tietge

Stadtrat Tierschutzpartei